

NEWSPAPER

Danrem 082/CPYJ Dampingi Aster Panglima TNI Tutup Serbuan Teritorial dan Komunikasi Sosial TNI dengan Komponen Masyarakat TA. 2022

Basory Wijaya - MOJOKERTO.NEWSPAPER.CO.ID

Oct 13, 2022 - 18:35



MOJOKERTO,-Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, SH.,M.M. mendampingi Aster Panglima TNI Mayjen TNI Purwo Sudaryanto acara

Penutupan Serbuan Teritorial dan Komunikasi Sosial TNI dengan Komponen Masyarakat TA. 2022, yang diikuti ± 300 orang bertempat di Lapangan SPN Polda Jatim, Jl. Raya Pacing No. 22 Desa Pacing Kec. Bangsal Kab. Mojokerto. Kamis (13/10/2022).

Turut serta dalam rombongan Aster Panglima TNI Kolonel Inf Jacky Ariestanto Paban IV/Komsos, Kolonel Arm Djoni Prasetyo Paban I/Ren, Letkol Inf Agus Budi Cahyanto Pabandya Lakgar, Letkol Inf Putu Pabandya Kommas dan Letkol Inf Slamet Pabandya Kompem Mabes TNI.

Kegiatan diawali dengan sambutan Gubernur Jatim yang dibacakan Sekda Prov Jatim intinya Kegiatan ini sejalan dengan apa yang diprogramkan oleh Provinsi Jawa Timur karena kegiatan ini sangat bermanfaat untuk masyarakat, kami berterima kasih kepada TNI dan jajaran yang telah mensukseskan kegiatan ini. Jawa Timur sukses pasca Covid-19 dengan pertumbuhan ekonomi semakin kuat paling cepat diantara provinsi di pulau Jawa.



" Kedepannya Provinsi Jawa Timur akan bekerja sama dengan Kodam untuk melaksanakan serbuan teritorial karena selama ini apa yang dilakukan oleh satuan teritorial TNI selalu tepat sasaran dan itu yang diinginkan oleh masyarakat. Walaupun anggaran terbatas dari Mabes tapi sangat menyentuh kepada hal yang dibutuhkan termasuk Rehab rumah, Rehab sekolah, dan fasilitas umum." Ujarnya.



Pada kesempatan ini Aster Panglima TNI Mayjen TNI Purwo Sudaryanto dalam sambutannya menyampaikan, Terus terang saya merasa bersyukur secara pribadi selama dinas saya belum sempat melaksanakan kegiatan di kampung saya sendiri oleh karenanya kegiatan kali ini sebagai momentum yang paling tepat untuk bersilaturahmi dan berinteraksi melalui acara penutupan serbuan teritorial dan komunikasi sosial TNI dengan komponen masyarakat di wilayah Kabupaten Mojokerto khususnya di Kecamatan Bangsal Desa Pacing dalam keadaan sehat wal'afiat." Kata Aster Kegiatan ini merupakan bagian dari metode pembinaan Teritorial yang memiliki tujuan agar terpeliharanya komunikasi dan silaturahmi dengan Toma, Toga, tokoh adat dan tokoh pemuda serta terjalin sinergitas dalam mewujudkan kondisi yang tangguh pasca pandemi covid-19 sebagaimana tema pada kegiatan komsos TNI saat ini, yakni "peranan komponen masyarakat dalam rangka langkah strategis pemulihan ekonomi nasional untuk Indonesia pulih lebih cepat bangkit lebih kuat pasca pandemi covid-19"

Menyikapi kondisi saat ini, saya mengajak Bapak/Ibu untuk bersama-sama membantu pemerintah dalam pemulihan ekonomi nasional untuk Indonesia pulih lebih cepat bangkit lebih kuat pasca pandemi covid-19, dengan mengambil bagian dan melakukan langkah-langkah nyata dalam upaya membantu mempercepat pemulihan ekonomi nasional." Ungkapnya.

Kegiatan serbuan teritorial TNI skala besar Untuk wilayah Kodam V/Brawijaya di pusatkan di Kabupaten Mojokerto dengan beberapa kegiatan fisik yang telah dilakukan diantaranya Renovasi Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) sebanyak 10 unit, Renovasi SDN sebanyak 1 unit, Renovasi tempat ibadah sebanyak 1 unit dan Renovasi situs budaya sebanyak 1 unit sedangkan kegiatan non fisik yang dilakukan dalam bentuk penyuluhan wawasan kebangsaan, penyuluhan kesehatan (stunting), kegiatan bakti sosial pemberian sembako dan pemberian

sarana kontak bagi siswa SD berupa pakaian seragam sekolah, tas, sepatu, kaos kaki, buku tulis dan penggaris di SDN Pancing Kec. Bangsal Kab Mojokerto. Program ini diharapkan dapat meningkatkan roda perekonomian masyarakat serta dapat mendorong tumbuhnya inovasi dan kreativitas masyarakat guna meningkatkan kualitas hidup dalam membangun daerahnya sendiri menuju kehidupan sosial yang lebih maju." Jelasnya.

" Selanjutnya saya mengucapkan terima kasih kepada Danrem 082/CPYJ beserta staf dan jajarannya serta seluruh masyarakat yang telah merencanakan, menyiapkan dan melaksanakan secara gotong royong kegiatan serbuan teritorial ini telah berjalan aman, lancar dan sukses." Pungkas Mayjen TNI Purwo.

Pada kesempatan ini Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M. mengatakan bahwa Serbuan Teritorial TNI TA. 2022 merupakan salah satu program dari TNI, untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan memantapkan kemanunggalan antara TNI dengan rakyat dalam rangka mewujudkan kesejahteraan sosial dan taraf hidup perekonomian. Keberhasilan ini tentunya tidak terlepas atas soliditas dan sinergitas kerja sama antara TNI dan Pemerintah daerah, serta partisipasi segenap komponen masyarakat lainnya, sehingga semua kegiatan fisik maupun non fisik yang telah direncanakan dapat terlaksana tepat waktu dan sesuai dengan yang diharapkan." Kata kolonel Inf Unang.

Kegiatan dilanjutkan dengan. Pemberian Plakat Kepada Narasumber dan Moderator, Penyerahan Bingkisan Stunting oleh Ketua Dharma Pertiwi yg diwakili Ibu Aster Panglima TNI kepada Ketua Persit Cab 503. Penyerahan Simbolis Kunci rumah hasil RTLH dan Penyerahan Simbolis Sembako serta Penyerahan Simbolis Bingkisan Anak Sekolah. Kegiatan bergeser dengan Peninjauan Vaksinasi dan Penijauan Sasaran Fisik Serbuan Teritorial oleh Aster Panglima TNI didampingi Danrem 082/CPYJ beserta para undangan lainnya di SDN Pacing, dan salah satu hasil pekerjaan Renovasi RTLH Ibu Harmi.

Dalam acara yang sama dilaksanakan kegiatan Komunikasi sosial TNI dengan masyarakat dengan pemateri dari BKKBN Prov. Jatim dengan materi " pencegahan dan percepatan penurunan Stunting pasca pandemi Covid -19 dalam rangka menuju Indonesia emas untuk sehat dan tumbuhnya negeriku". Dilanjut pemateri dari Dinas Koperasi UMKM Prov. Jatim dengan materi " Peranan komponen masyarakat untuk mengembangkan serta memajukan usaha kecil menengah dalam rangka pemulihan ekonomi Nasional untuk Indonesia pulih lebih cepat bangkit lebih kuat" dan pemateri terakhir dari Dinas pertanian dan pangan Prov. Jatim dengan materi " Penghijauan dan pemanfaatan kembali lahan pertanian pada lini pedesaan dikalangan milenial dalam rangka pemulihan ekonomi Nasional pasca Covid -19 guna memperkuat ketahanan pangan Nasional.

Hadir dalam kegiatan tersebut Bapak Adhykaryono A.KS.M.A.P Sekda Prov. Jatim, dr Hj. Ikfina Fahmawati, M.Si Bupati beserta Unsur Forkopimda Kab. Mojokerto, Letkol Inf Laode, M. Nurdin Waaster Kasdam V/Brw, Letkol Inf Roliyanyo, S.I.P, M.I.P. Danyonif PR 503/MK Kostrad, Kompol Dr. Sarwo Waskito, S.Sos, S.H.M.Hum, M.M. Wakapolres Mojokerto Kota, Drs H. Teguh Gunarko Sekda Kab. Mojokerto, Para Dan/Kabalak Aju Rem 082/CPYJ, Para Kasi/Pasi Rem 082/CPYJ, Ketua Umum Hipakad beserta anggota, Para

Narasumber dan Pemateri, Para Camat/Kepala Desa Se-Kab. Mojokerto, Toga, Tomas Kec. Bangsal kab. Mojokerto dan Tamu undangan lainnya.

Rangkaian kegiatan selesai berjalan dengan tertib lancar dan aman. (PENREM CPYJ).